

NOVEDADES

Manifestaciones Obreras en Argentina en Contra de la Política Oficialista

Miles de Trabajadores Marcharon en Buenos Aires Hacia la Casa de Gobierno Protestando por el Alto Costo de la Vida.—La Justicia se Declara "Incompetente" Para Juzgar a la Triple A

(AFP, UPI, AP y PL)

BUENOS AIRES, 16 de junio.—Quince mil obreros, en su mayoría metalúrgicos que trabajan y viven en el gran Buenos Aires, desfilaron esta noche por el centro de esta ciudad rumbo a la Casa de Gobierno.

La manifestación estaba encabezada por personal de empresas productoras de automóviles, y a su paso tuvieron lugar incidentes que, según fuentes oficiosas, produjeron varios heridos de bala.

En el transcurso de la marcha, que hacía su recorrido a razón de cuatro kilómetros por hora, las filas de los manifestantes se vieron engrosadas por operarios de diversas empresas cuyas sedes están ubicadas en el itinerario.

Entre tanto, las guardias de la Residencia Presidencial fueron reforzadas, sobrevolando la zona un helicóptero policial.

El despliegue policial destinado a contener la columna incluyó fuerzas de la Guardia de Infantería, una tanqueta, una unidad de la brigada antiguerrillera y numerosos automóviles patrulleros.

La manifestación de hoy se inserta en la respuesta popular a la nueva política económica de la presidenta Martínez, secundada por su secretario privado y ministro de Bienestar Social, José López Rega.

La Confederación General del Trabajo (CGT) rechazó aumentos de 48 por ciento admitidos por el ministro Rodrigo, y las bases gremiales consideran insuficiente el crecimiento del 65 por ciento sobre los ingresos básicos dispuesto por la presidente.

AVION PRESIDENCIAL

Por su parte, tres diputados

opositores pidieron informes al gobierno sobre la compra de un avión Boeing 707 destinado a la presidenta Isabel Martínez, cuyo costo fue estimado en unos 14 millones de dólares.

Los diputados Balestra, Estigarribia y Guzmán pidieron al gobierno que informe sobre el precio exacto de la operación "y como compatibiliza el poder ejecutivo este gasto extraordinario con la política de austeridad anunciada por el gobierno".

Los legisladores opositores señalan que el Boeing 707 tiene un costo de vuelo aproximadamente 3 mil dólares por hora y que "se da al lujo excesivo un trato privilegiado y constituye un agravio al pueblo en la circunstancia en que se encuentra la economía y las finanzas del país".

JUSTICIA "INCOMPETENTE"

Mientras el juez José Deheza dictaminó hoy que los delitos cometidos por la banda armada conocida como Alianza Anticomunista Argentina o "Triple A" deben ser juzgados por la Justicia Federal.

La resolución del juez se

originó en el caso seguido por la ex secretaria privada del ex ministro de Cultura, Jorge Taiana, amenazada de muerte por los terroristas.

La secretaria de Taiana, Marta Guerrero, efectuó la denuncia ante la justicia de instrucción, que se declaró "incompetente" y devolvió las actuaciones a la Justicia Federal.

Entre tanto, hoy aparecieron los cadáveres de cuatro hombres y una mujer acribillados a balazos y carbonizados en el interior de un automóvil, en una zona donde la "Triple A" ha abandonado a numerosas de sus víctimas.

También se produjo el asesinato y secuestro de un hombre y una mujer a unos centenares de metros del Congreso de la Nación.

En la ciudad de Bahía Blanca, 600 kilómetros al sur de esta capital, fue hallado el cadáver de otro hombre.

En Salta, apareció una enfermera cuyo secuestro había sido denunciado el miércoles pasado, Declaró que fue violentamente sacada de su casa por personas que dijeron ser policías.

Otra enfermera, Rene Margarita Torres, y su madrastra Catalina Fenoglio, de 64

años, fueron asesinadas a balazos y abandonadas luego en un descampado de las afueras de la ciudad.

La casa del gremialista combativo Alberto Piccini, que dirigió la huelga de 60 días de los obreros metalúrgicos de Villa Constitución, fue objeto nuevamente de un atentado dinamitero. Piccini se encuentra detenido desde hace varias semanas en la cárcel de Rawson, en el extremo sur del país.

VACACIONES EN RIO

Finalmente, el ministro de Bienestar Social de Argentina, López Rega, que según la prensa local se encuentra en Brasil, fue visto ayer cenando en un restaurante de Río de Janeiro, de acuerdo con el matutino *Jornal do Brasil*.

"El poderoso ministro argentino López Rega, rodeado por unos diez guardaespaldas, cenaba aer con absoluta tranquilidad en un restaurante de Botafogo" aseguró el *Jornal do Brasil*.

"El número de armas no correspondía al número de guardaespaldas, ya que ellos portaban muchas pistolas", añadió.